

2500 Euro für „Bürger helfen Bürgern“

Spende der VR GenoBank in Spiegelau



Bei der Scheckübergabe: Schriftführer Alois Maier vom Verein „Bürger helfen Bürgern“ und Hauptgeschäftsstellenleiterin Claudia Wildfeuer.

– Foto: Döringer

Spiegelau. Stattliche 2500 Euro aus dem Zweckertrag des Gewinnsparens der VR GenoBank DonauWald in Spiegelau übergab kürzlich Hauptgeschäftsstellenleiterin Claudia Wildfeuer an den Schriftführer des Vereins „Bürger helfen Bürgern“, Alois Maier.

Diese soziale Einrichtung, die es seit 2008 gibt und hilfsbedürftige Mitbürger aus den Gemeinden Spiegelau und St. Oswald-Riedlhütte unterstützt, fand nicht zum ersten Mal das Wohlwollen des Bankhauses. „Wir wissen, wie wichtig ehrenamtliche Arbeit und soziales Engagement ist und freuen uns deshalb, die Spiegelauer Tafel unterstützen zu dürfen.“ Das Gewinnsparen der VR GenoBank sei nicht nur eine Lotterie mit attraktiven Preisen, sondern auch eine Einrichtung mit einem sozia-

len Auftrag, so Hauptgeschäftsstellenleiterin Claudia Wildfeuer.

„Bürger helfen Bürgern“ ist auf Spenden angewiesen, um die Unterstützung bedürftiger Bürger aufrecht erhalten zu können. Aktuell sind es an die 100 Menschen, die jeden Samstag in das Haus in der Hauptstraße in Spiegelau kommen. Für einen symbolischen Betrag können die Bedürftigen hier Lebensmittel einkaufen. Händeringend gesucht werden ehrenamtliche Mitarbeiter, die die momentan 14 Helfer und Helferinnen beim Einsammeln und Verteilen der gespendeten Waren unterstützen.

Schriftführer Alois Maier bedankte sich im Namen von „Bürger helfen Bürgern“ herzlich bei Hauptgeschäftsstellenleiterin Claudia Wildfeuer für die große Zuwendung der VR GenoBank.

– dö